
日にち 質問順 議 員 氏 名

１．教育行政
（１）少人数教育の充実について
①令和３年度の本市における児童生徒の見込み数で、１クラス35人
以上の学校数について
②任期付き市費負担教職員の人数と費用について
③学校での新型コロナウイルス感染症と少人数教育について

２．新型コロナウイルス感染症対策
（１）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の進捗状況
等について
（２）これからの新規事業について
（３）保育園、認定こども園等の保育士さんに対する慰労金の実施に
ついて

１．これからの街創りと都市計画マスタープランについて
（１）都市計画マスタープラン改正に於ける主な重点事項について
（２）未整備都市計画道路の見通し及び見直しについて
（３）都市計画に精通した県職員ＯＢ等の経験者、期限付採用に関し
て

２．住居表示の代替え施策について

３．建築基準法第42条第２項道路セットバック部分の寄附及び買収
について

４．行政に於けるドローンの利活用及び民間専門業者との提携につい
て

５．企業版ふるさと納税に関して
（１）ムービングハウスの寄附受入について
（２）受入の際の利活用に向けた検討について

１．新型コロナウイルス緊急経済対策（地方創生臨時交付金）につい
て
（１）活用方法（使い道）について
（２）各事業の執行状況について
（３）その効果は

２．文化財の保存・管理活用について
（１）本市の文化財は、どのくらいあり、その保存、管理はどのよう
にしていますか
（２）文化財の調査について
（３）文化財の活用について

３．高齢者避難「個別計画」について
（１）現在の作成状況は
（２）作成率を向上させるためには
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１．小美玉市公共施設等総合管理計画について
（１）市内公共施設の主な改善策について
①羽鳥公民館・羽鳥ふれあいセンターの羽鳥駅東口複合施設への集約
化について
②農村女性の家の納場幼稚園への機能移転について
③農村環境改善センターと竹原小学校の複合化について
④美野里公民館・図書館と堅倉小学校の複合化について
⑤羽鳥小学校・納場小学校の統合について

２．コロナ禍SDGs（持続可能な開発目標）について
（１）SDGsの目標の一つに「住み続けられるまちづくりを」があり
ます。本市のSDGsによる持続可能なまちづくりの推進状況をお伺い
します。

１．小美玉市第４次行財政改革について
（１）第４次行財政改革の基本的な考え方について
（２）行革におけるPPP/PFIの位置付けについて
（３）プロポーザル方式に関するガイドラインの策定について

２．令和３年度予算編成について
（１）令和３年度予算編成方針について
（２）３カ年実施計画に連動する大型建設事業の財源計画について
（３）編成方針におけるスクラップ＆ビルドの位置付けについて
（４）一般財源抑制策について

３．小美玉市観光基本計画の策定について
（１）観光振興の現状認識について
（２）観光振興の指針について
（３）観光事業の推進体制について
（４）観光基本計画の策定について

４．公共施設建築物系個別施設計画（案）について
（１）個別施設ごとの維持管理・更新等に係る対策の優先順位の考え
方や内容、実施時期などの具体的な対応方針、及び本計画（案）策定
後における個別施設ごとの更新等、実施計画の進め方について
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１．羽鳥駅周辺整備事業、駅前広場について
（１）現在の進捗状況、今後のスケジュールについて
（２）羽鳥駅から茨城空港の直行バスについて

２．茨城空港アクセス道路について
（１）県事業の茨城空港と東京駅を結ぶ高速バスの停留所設置につい
て
①進捗状況は
②設置に向けての県へのアプローチは

３．市立幼稚園統合について
（１）公共施設建築物系個別施設計画では、元気っ子幼稚園、玉里幼
稚園の統合が記載されていた。将来的に統合された後は、どのような
幼児教育を考えているのか伺う。
（２）来年度小美玉市立よつば幼稚園が開園されるが３年保育は可能
か？
（３）今後も様々な保護者のニーズ、時代のニーズに合わせた幼児教
育をお願いしたいが、小美玉市としては、将来像をどのように考えて
いるのか伺う。

１．定住促進政策について
（１）小美玉市の住みやすさを広くアピールして居住人口を増すた
め、以下３点について市の考え方を問う
①土地利用計画の見直しについて
②期限つき子育て用市営住宅の建設について
③学校給食の無償化について

２．小学校の統合移転について
（１）公共施設等総合管理計画の中で、羽鳥小と納場小が移転統合に
なった経緯について問う
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１．小美玉市の強み、産み出す力について
（１）土地利用と道路行政について
①茨城空港から石岡小美玉スマートＩＣアクセス道路の土地利用と道
路計画について

２．小美玉市の強み、産み出す力について
（１）感染症に強い環境づくりについて
①３密以上の対応
②感染者増加の対応

３．小美玉市の強み、産み出す力について
（１）職員の力について
①コロナ禍の職員対応
②緊急時における課々間の連携および各部間の連携
③これからの職員で一部専門家の育成

１．財政について
（１）令和３年度予算編成の取組における基本方針、姿勢を伺います
①新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用、事業推
進、完了、報告の業務と同時に、令和３年度の予算編成作業を進める
事は様々な困難が予想されるが、続コロナを鑑みての予算編成上の課
題とそれに対する心意気を伺う
②増加傾向にある経常収支比率に対して改善に向けての具体策はある
か伺う

２．危機管理について
（１）10月27日の庁舎爆破予告について
①爆破予告メール確認から事態収束までの市の一連の対応を伺う
②今回の事案を教訓にした危機管理上の問題点、課題と次にそれをい
かに生かすかを伺う

３．公有財産管理について
（１）旧小川小、橘小跡地利活用について
①旧小川小の跡地利活用について、これまでより一歩進んだ具体的提
案、情報発信があるかを伺う
②旧橘小跡地について、防衛省側との交渉の進捗状況について伺う
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１．統合小学校（小川北学区）の建設スケジュール状況及び、これに
伴う跡地利活用計画について
（１）統合小学校（小川北学区）の早期建設について
①早期建設に至った状況・理由
②予算の状況・内容及び、建設スケジュール
③スクールバスの検討状況
（２）各小学校の跡地利活用計画について
①学校跡地利活用に関する政策調整会議の開催状況
・検討状況及び、決定時期
②下吉影小学校の跡地利活用
・民間委託、売却等

２．やすらぎの里の利活用について
（１）現在の利用状況
①施設の利用状況（令和元年度）
②ドラマ等撮影の施設利用状況
（２）『やすらぎの里』の利用目的
①「教室」等の実施
（３）更なる利活用対策
①キャンプ施設整備等

1.小美玉市学校給食センターの運営について
（１）玉里地区の学校給食について
①配送体制、食器の対応は如何に
（２）欠食にならない対応はできているか
①メンテナンス、機器の更新は如何に

２．よつば幼稚園について
（１）教室が２階になるが安全対策は充分か
①幼児用としての対応はできているか
②緊急時の安全対策は
（２）送迎、預かり保育の対応についての説明を

３．公共施設等総合管理計画について
（１）実施する順序はどのように決定されるのか
（２）跡地利用や建物の利活用についてはどのように決定されるのか

４．命を守る救急体制を
（１）要援護特定在宅療法継続登録者制度の制定を
①在宅で器官挿入など特定の治療を受けている人への救急搬送対策の
制度を求む
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